

教育長メッセージ ～マスク着用の考え方の見直しについて～ (3月24日)

最終更新日：2023年3月24日

保護者、市民の皆様へ

日頃は、本市の教育推進にご理解、ご協力を賜り、ありがとうございます。

新型コロナウイルス感染症拡大の影響により、この春巣立っていった中高生は、全国一斉の臨時休校からのスタートだったことを思い出します。その後は感染状況によって、学級・学年閉鎖はもとより、園・学校行事が延期・内容の変更・縮小・中止を余儀なくされた活動が数多く続きました。子どもたちは制限された生活の中においても、創意工夫しながら自律して学習活動等に取り組むことができました。

本日、幼稚園・小学校・中学校・徳島市立高等学校は1年の締めくくりとしての式が行われます。明日3月25日（土曜日）から4月9日（日曜日）までが春休みになります。ご家庭におかれては、まだ新型コロナウイルス感染症は終息していないので、TPOに応じて基本的な感染症対策に取り組んでください。

「新学期以降の学校におけるマスク着用の考え方の見直し」が文部科学省から示されました。以下は基本的な考え方です。

○学校教育活動に当たってマスク着用を求めないことを基本とすること。

○登下校時に通勤ラッシュ時等混雑した電車やバスを利用する場合や、校外学習において医療機関や高齢者施設等を訪問する場合など、マスクの着用が推奨される場面においては、児童生徒及び教職員についても、着用が推奨されること。

○健康上の理由等によりマスクを着用できない児童生徒もいることなどから、学校や教職員がマスクの着脱を強いることがないようにすること。児童生徒の間でもマスクの着用の有無による差別・偏見がないよう適切に指導を行うこと。

新型コロナウイルスは5月8日（月曜日）から、感染症法第2類からインフルエンザと同等の第5類に移行予定です。社会経済活動がより一層緩和された生活が予想されます。園・学校は、引き続き、感染症予防対策を講じてまいります。4月10日（月曜日）には児童生徒の皆さんが、元気な姿で登校することを心から願っております。

徳島市教育委員会 教育長 松本賢治

[Tweet](#)

お問い合わせ

徳島市教育委員会 学校教育課

〒770-8571 徳島県徳島市幸町2丁目5番地（本館11階）

電話番号：088-621-5412～5414・5430・5435

ファクス：088-624-2577

[担当課にメールを送る](#)

この情報は役に立ちましたか？

お寄せいただいた評価はサイト運営の参考といたします。

質問：このページの情報は役に立ちましたか？

評価：◎役に立った ○どちらともいえない ○役に立たない

質問：このページの情報は見つけやすかったですか？

評価：◎見つけやすかった ○どちらともいえない ○見つけにくかった

送信

注目情報

[ごみ収集車の火災が多発しています！](#)

[ネーミング・ライツのパートナー企業及び愛称が決定しました](#)

[徳島市SDGsフォーラムを開催します](#)

学校教育

[教育長メッセージ ～マスク着用の考え方の見直しについて～ \(3月24日\)](#)

[令和4年度 第2回徳島市子どもの学び推進プロジェクトチーム会議](#)

[教育長メッセージ ～冬休みを迎えて～ \(12月22日\)](#)

[教育長メッセージ ～「皆既月食+惑星食」と「アルテミス計画」～ \(11月4日\)](#)

[教育長メッセージ ～充実した学校生活、実りの秋～ \(9月28日\)](#)

[教育長メッセージ ～第2学期を迎えるにあたり～ \(8月29日\)](#)

[教育長メッセージ ～新型コロナウイルス感染症拡大に備えて～ \(7月29日\)](#)

[徳島市子どもの学び推進プロジェクトチーム会議](#)

[教育長メッセージ ～県・四国・全国総体や夏季休業を控えて～ \(7月7日\)](#)

[教育長メッセージ ～ゴールデンウィークを控えて～ \(4月27日\)](#)

[教育長メッセージ ～令和4年度の新学期を迎えるにあたって～ \(4月6日\)](#)